

Visit Victoria MEDIA BACKGROUND

December 2018

Mit dem Mietwagen unterwegs durch Victoria

Mit einer Fläche, die etwa zwei Dritteln von Deutschland entspricht, ist Victoria Australiens kleinster Festland-Bundesstaat. Aufgrund dieser Gegebenheit ist er am einfachsten zu bereisen und auch mit wenig Urlaubszeit komplett zu entdecken. Man verbringt weniger Zeit auf der Straße und kann die Highlights ausgiebig genießen. In Victoria vereint sich auf engem Raum ein breites Spektrum des fünften Kontinents: Auf ausgeschilderten Touring-Routen streifen Reisende per Mietwagen das Outback im Norden, schlängeln sich entlang schneebedeckter Gipfel, grüner Hügelketten und bizarrer Felsformationen, durchqueren subtropischen Regenwald und erobern spektakuläre Küstenstraßen.

Ausgangspunkt der Entdeckungstouren ist die Millionenmetropole Melbourne. Über vier Millionen Einwohner nennen das Mosaik aus viktorianischen Herrenhäusern, spiegelnden Wolkenkratzern, prachtvollen Boulevards, urigen Gässchen und weitläufigen Grünflächen entlang des Yarra Rivers ihr Zuhause. Viele Nationen bilden einen Schmelztiegel der Kulturen, was sich auch in den Kochtöpfen, Cocktailgläsern und Kaffeemühlen der unzähligen Restaurants und Bars widerspiegelt. Hippe Designer und Künstler haben sich vor allem in den engen Gassen der Laneways, Fitzroy und dem Strandvorort St Kilda niedergelassen. Doch nur wenige Fahrminuten vom Großstadttreiben entfernt, breitet sich die wohl abwechslungsreichste Natur des fünften Kontinents aus.

In südwestlicher Richtung lotst die **Great Southern Touring Route** in vier bis sechs Tagen an Steilklippen und einsamen Sandstränden, üppigen Regenwäldern und Wasserfällen vorbei. Kurz nach Melbourne liegt Geelong, die zweitgrößte Stadt Victorias, mit reizvollen Weinbergen auf der Bellarine Peninsula. In der Surferstadt Torquay beginnt dann eine der legendärsten Küstenstraßen der Welt: die Great Ocean Road. Weit unter den Steilklippen schlägt die Brandung gegen bizarre Felsformationen wie die 12 Apostel oder die London Bridge. Mit ein bisschen Glück lassen sich in den Monaten Mai und Juni vorbeiziehende Wale erspähen. Immer wieder laden goldgelbe Sandstrände zu ausgedehnten Spaziergängen ein. Auf der Landseite bilden uralte Baumriesen, Farne und tropische Blumen einen dichtbewachsenen Regenwald. Als nächster Höhepunkt erscheint der Grampians National Park am Horizont, wo bereits Kängurus und Koalas am Wegesrand warten. Die schroffen Felsen aus rotem Sandstein sind ein Paradies für Wanderer, Kletterer und Mountain-Biker. Immer wieder tauchen Aussichtspunkte hinter den engen Kurven auf, die den Blick auf die



unendliche Weite freigeben, für die Australien bekannt ist. Mit Wand- und Höhlenmalereien haben sich die Aborigines in Höhlen verewigt. Durch die fruchtbare Weinregion der Pyrenees geht es zur Goldgräberstadt Ballarat und dem größten Freilichtmuseum Australiens „Sovereign Hill“. Auf einer Zeitreise ins 19. Jahrhundert versuchen Besucher hier ihr Glück beim Goldschürfen. Bevor die Route zurück nach Melbourne führt, lockt ein Abstecher nach Daylesford und das Spa Country mit seinen Lavendelfeldern und erstklassigen Wellness-Einrichtungen.

Sydney Melbourne Touring

Das Meer als Wegweiser: Der Coastal Drive führt an kilometerlangen Sandstränden mit neugierigen Kängurus, schroffen Granitgebirgen und urwüchsigen Regenwald vorbei. Von den Eukalyptusriesen blicken Koalas herab, während sich Wombats im Dickicht verstecken und Pinguine und Delfine in die Fluten tauchen. Kaum eine andere Route bietet landschaftlich so viele Gegensätze mit Superlativen wie dem größten Binnenwassersystem Australiens oder dem zweitlängstem Strand der Welt. Auf der Route liegen beeindruckende Nationalparks wie Wilsons Promontory oder Croajingalong. Immer wieder durchquert die Küstenstraße auf ihrem Weg durch die beiden Staaten Victoria und New South Wales malerische Städtchen und Dörfer.

Ein Ausflug in Australiens Gründerzeit: Der Heritage Drive folgt als Inlandsroute den Spuren der bewegten australischen Geschichte. Von Melbourne, der ersten Hauptstadt der australischen Föderation, führt die Zeitreise zunächst ins prächtige Bendigo, dem Zentrum des australischen Goldrauschs. In Echuca stampfen historische Raddampfer auf dem Murray, dem längsten Fluss des Kontinents. Über das malerische Weinanbaugebiet Rutherglen und Australiens heutige Hauptstadt Canberra führt die Route schließlich bis nach Sydney.

Verbindung der beiden Routen: Die Great Alpine Road bildet eine 308 Kilometer lange Verbindung von den Gippsland Lakes am Coastal Drive über das alpine Hochland von Victoria nach Rutherglen am Heritage Drive. Auf der Strecke kratzen die Berge Mount Baw Baw, Bogong und Beauty an der 2.000 Meter Marke und bilden eine eindrucksvolle Kulisse für zahlreiche Outdoor-Aktivitäten wie Mountainbiking, Rafting oder Klettern. Im Winter verwandeln sich die Hänge in die beliebtesten Skigebiete des Kontinents.



Melbourne, mit vier Millionen Einwohnern Australiens zweitgrößte Stadt, gilt als Trendschmiede des fünften Kontinents. Spiegelnde Wolkenkratzer und viktorianische Herrenhäuser, weitläufige Parks und verschachtelte Laneways bilden eine imposante Kulisse für Veranstaltungen von Weltformat wie Australian Open, Formel 1 und das Food and Wine Festival. Auch Designer und Künstler lieben die unkonventionelle Metropole am Yarra River - die Kultur- und Restaurantszene pulsiert. Den Studien der britischen Zeitung Economist zufolge macht diese Kombinationen Melbourne zu einer der lebenswertesten Städte der Welt. Nur wenige Kilometer außerhalb von Melbourne zeigt sich im Bundestaat Victoria Australiens landschaftliche Vielfalt auf kleinstem Raum: lange Sandstrände neben Steilküsten, dichter Regenwald vor fruchtbaren Weinregionen und schneebedeckte Gipfel im alpinem Hochland. Im Norden bildet der Murray River das Tor zum Outback, während an der Great Ocean Road im Süden die Zwölf Apostel-Felsen aus dem Ozean ragen. Victoria nimmt gerade mal drei Prozent des Kontinentes ein, beherbergt jedoch 30 Prozent der endemischen australischen Tiere. Überall warten Begegnungen mit Koala, Känguru und Co., die sich in den 54 Nationalparks besonders wohlfühlen. Die deutschsprachige [Website zu Melbourne & Victoria](#) bietet weitere Informationen. Broschüren können unter www.australien-info.de/vic bestellt werden.

Rückfragen der Medien beantwortet gerne:
noble kommunikation, Anett Wiegand, Tel: 06102-36660, Fax: 06102-366611,
Luisenstraße 7, 63263 Neu-Isenburg, E-Mail: info@noblekom.de,
Download Text und weitere Infos: www.noblekom.de